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创建国家示范区 提升文化软实力

昨日，由洛阳新奥华油燃气公司
建设的我市环城燃气管网西环线完成
置换工作，正式投入运营。

西环线全长26公里，以李屯调压
站为起点，环形铺设次高压燃气管网，
最终到达新安县磁涧镇南窑村，与洛
新线燃气管网连接，沿途经过磁涧等
5个乡镇的21个村庄和1个产业集聚
区。该项目从 2012 年 7 月 25 日开工
建设，今年8月8日全线贯通。

西环线通气运营，实现了中石
油西气东输二线天然气与中石化
安阳-洛阳线天然气接通，初步构成
环城供气网络，提升了我市燃气输配
系统的供气能力，加快了县县通天然
气的步伐。

图为工作人员开启阀门向西环线
输送天然气。

记者 潘郁 通讯员 童志江 摄

我市环城燃气管网
西环线正式通气

本报讯 由市委宣传部、市文明办主办，市社科联协办，
洛阳广播电视台承办的文明河洛大讲堂，将于本周六（9月
28日）、周日（9月29日）播出第78期。

本期文明河洛大讲堂为您讲述市残联道德讲堂。此次
讲堂以“职业道德与敬业诚信”为主题，分为“唱歌曲、诵经
典、学模范、谈感悟、发善心、行崇德礼、念劝善词、一堂一善
举、送吉祥”9个环节。在讲堂上，市残疾人维权中心乔继
扬将讲述他身残志更坚的感人事迹，向我们展示一位残疾
人工作者的高尚情操。

节目具体播出时间为：洛阳电视台一套节目于9月28
日10时55分、9月29日22时26分分别进行首播和重播；
三套节目于9月28日10时10分、9月29日10时10分进
行首播和重播。讲座时长30分钟。 （张蒙蒙）

文明河洛大讲堂讲述
市残联道德讲堂

本报讯（记者 戚帅华）昨日，2013洛阳河洛文化旅游
节旅游项目洽谈会举行，我市向参会的近30家国内知名旅游
投资商推介了百余个特色鲜明、业态新颖的旅游招商项目。

此次洽谈会由市旅游协会、市商业联合会共同主办，旨
在进一步扩大洛阳旅游资源的影响，为更多洛阳优质旅游
项目的投资建设寻找商机。洽谈会邀请了四川尚房置业有
限公司、河南美都实业集团、北京行宫酒店管理有限公司等
近30家国内知名旅游投资商。

在洽谈会上，我市向投资商简要介绍了洛阳旅游产业
发展现状，详细推介了一批重点文化旅游项目。其中，栾川
县中原第一景城综合体、栾川县鸡冠洞旅游综合体、洛宁县
中华洛书文化苑等旅游项目引起与会投资商的关注。会
后，投资商将就具体项目与有关部门进行对接和实地考察。

副市长张世敏参加洽谈会。

河洛文化旅游节
旅游项目洽谈会举行

本报讯（记者 姜春晖）亲情、爱情、
友情、师生情、战友情……哪种情是最打
动你的情感？昨日，由洛阳广播电视台
联合洛阳颐和今世福珠宝集团有限公司
推出的有你是我“今世福”——寻找身边
最美的情感大型公益活动正式启动。

本次活动以“传递洛城正能量，共筑

美丽中国梦”为主题，将通过寻找、发现
生活中各种打动我们、激励我们的真情
故事，以发现真善美，传递社会正能量。

根据活动安排，主办方将于11月前
对参与活动的情感故事进行筛选、拍摄，
通过的情感故事将被制作成情感短片在
洛阳广播电视台展播。11月初，主办方

将通过网络投票的方式，评选出最具代
表性、最打动人、最具正能量的情感故
事，届时将邀请故事的主人公进行颁奖。

本次活动通过征集、推荐、报名等
方式参与。如果你身上或身边有这样
的故事，可通过如下方式报名：一是登
录洛阳广播电视台官网中网进行网络

报名；二是拨打真情热线 63635791 或
400-668-3790进行报名；三是到洛阳广
播电视台文娱节目部1807室、中国珠宝
第一城（西工区纱厂南路51号）或今生福
老城店（老城十字街358号）现场报名。

市领导白志刚、张世敏参加启动仪
式。

洛阳广播电视台寻找身边最美的情感大型公益活动启动

传递洛城正能量 共筑美丽中国梦

本报讯（记者 姜春晖）10月7日前，全市所有党政机
关办公用房要全部调整到位。这是记者从昨日召开的全市
党政机关清理办公用房工作电视电话会议上获悉的。

今年以来，为认真贯彻落实中央八项规定，密切党群干
群关系，中央和省委、省政府先后下发文件，要求全面清理
党政机关办公用房。根据规定，各级党政机关办公用房的
面积均有明确规定：正市（厅）级32平方米、副市（厅）级18
平方米，市直处级 12 平方米、市直处级以下 6 平方米，县

（市）区正职20平方米、县（市）区副职12平方米。
会议明确，为严格落实中央和省文件精神，即日起我市

全面启动对全市党政机关办公用房的清理工作。其中，市
级领导干部的办公用房要于9月30日前按照标准全部调
整到位；市直各单位、县（市）区党政机关、乡（镇）办事处要
于10月7日前全部调整到位。

市领导吴中阳、尚朝阳参加会议。

全市党政机关办公用房
10月7日前要调整到位

■ 昨日，市委常委、常务副市长吴中阳，市委常
委、副市长、市委经济工作部部长宋殿宇带领相关部门
负责人到洛阳中硅高科技有限公司、伊电集团，实地了
解企业生产经营、用电等情况。吴中阳强调，面对当前
经济发展的严峻形势，企业要迎难而上，加快产业结构
调整步伐，抢占市场份额；各级各部门要千方百计为企
业多争取政策支持，拓宽融资渠道，切实解决企业生产
经营中遇到的实际困难。 （孙小蕊）

■ 25日上午，洛阳市归侨侨眷定点医院、定点药
房授牌仪式举行，市第一中医院被确定为归侨侨眷定
点医院，百草大药房被确定为定点药房。今后，凡归
侨及侨眷到该医院就诊可享受多项优惠。省政府外
事侨务办公室副主任李剑智、副市长王敬林参加授牌
仪式。 （李东慧 吴正明）

■ 昨日下午，全省国庆节假日旅游工作电视电话
会议结束后，我市立即召开电视电话会议，对今年我市
的国庆节假日旅游工作进行部署。会议强调，各有关
部门要精心组织、周密部署，把假日旅游各项工作落
到实处，确保假日期间社会稳定、游客平安，确保人
民群众过一个安全、祥和的假期。副市长张世敏参加
会议。 （戚帅华）

本报讯（记者 常书香）昨日下午，市委常委、宣传部部
长杨炳旭带领相关部门负责人，到伊川县调研国家公共文
化服务体系示范区创建工作。

调研组一行先后查看了伊川县文化中心工程、城关镇文
化服务中心和城关镇任沟村文化大院创建工作进展情况。

针对该县在创建国家公共文化服务体系示范区中存在
的县、（乡）镇、村文化基础设施不平衡和乡（镇）、村两级文
化设施差距较大的现状，杨炳旭强调，各级各部门要严格对
照相关创建标准，提高认识，紧紧抓住我市被评为创建第二
批国家公共文化服务体系示范区资格城市的机遇，把该项
工作作为加强文化建设的重点工程和改善民生的惠民工程
来抓，坚决克服重经济、轻文化，重设施、轻管理，重迎检、轻
过程的思想，查找不足，完善规划，切实整改，确保各级文化
基础设施在年底前动工。

确保各级文化基础设施
年底前开工

“您好，110，请讲……好的，我们马
上交办给相关单位。”在洛阳，“110”
这个数字有着更宽泛的含义。2010
年 10 月，我市提出建立一套覆盖全
市、号码统一、资源共享、反应迅速、
高效协调的城市应急联动服务体系，
110 联动服务平台应运而生。如今，
110 联 动 服 务 平 台 联 动 单 位 已 达 到
109 家，一大批群众反映突出的民生
问题得到解决。

在为群众提供服务期间，还有哪些
不尽如人意的地方？昨日上午，第五场

《百姓问政》节目以“110 诉求办理更高
效”为主题，对市 110 联动办、市公安
局等单位的工作进行现场评价，不少
民评代表表示，110 联动，既要“联”，更
要“动”。

“无论事故大小，都应认
真办理解决”

8月14日，从郑州来洛的高先生将
车停在涧西区一条路上。办完事回来，
高先生发现自己的汽车被撞坏，肇事车
辆 不 见 踪 影 。 于 是 ，高 先 生 拨 打 了
110。随后，处理交通事故的民警来到
现场。让高先生没有想到的是，民警要
他自己找到肇事车辆，高先生对此表示
不解。之后，高先生到事故处理部门再
次请求立案，一名工作人员显得很不耐
烦。无奈之下，他只好放弃立案，自己承
担了所有损失。

市公安局副局长李亚凡表示，让车
主自己找肇事车辆是不符合要求的。事
故发生后，执勤队民警应该首先到达现
场拍照取证，然后向事故处理部门转交
案件，再进行调查处理。这件事暴露出
执勤队民警业务水平低、事故处理部门
服务不到位等问题。“无论事故大小，都
应该认真办理解决。”李亚凡说，个别民
警的为民意识不强和责任心缺失，给群
众造成了不必要的麻烦，他们将组成联
合调查组在对事故妥善处理的同时，对
相关责任人进行追究。

高效办理群众诉求赢得
全场“笑脸”

有市民向市纪委暗访组投诉称，西
工区白金都汇楼下有一根废弃电线杆，
长期无人拆除，给群众生活带来不便，他
们曾多次拨打110，但无结果。

市供电公司在一份110派遣回复中
表示，电线杆为通信杆，不属于供电公司
产权，在第二次的回复中却又称属自己
产权，并表示统一招标后处理，预计在
2014年3月拆除完毕。

市供电公司两次回复为何前后不
一致？拆除一根线杆要等到明年吗？

市供电公司一名负责人对此做出了
解释。回复前后不一致问题，是由工作
人员对位置勘察有误造成的，对给群众
生活造成不便表示歉意。同时，他也坦
言，该线杆是线路迁改后退出运行的设
备，的确是没用的。

至于拆除时间较长的问题，该负责
人称，这根线杆长约 30 米、重约 27 吨，
分为4节，属超长超重设备。拆除这样
的设备，技术要求非常高，需专业拆除队
伍进行作业。考虑到周边居民的安全，
市供电公司特意联系省里的专业队伍，

并于8月最终确定了拆除方案。此前承
诺2014年3月拆除完毕的这根线杆，本
月拆除。

该负责人流利的回答和详细的解释
以及提前完成拆除任务的高效，赢得了
现场民评代表的肯定，大家纷纷举出“笑
脸”牌表示满意。

“有错必究，绝不回避问题”
8月30日，市纪委暗访组在偃师市

境内207国道上看到，一辆交警执法车
拦停几辆大货车进行处罚。

这些货车违反了什么规定？货车司
机说，刚开始，交警也没查出什么问题，
但后来还是开出了罚单。暗访人员在罚
款通知单上看到，交警的处罚理由是货
车反光标识不合格。反光标识不合格，
交警就可以一罚了之吗？

李亚凡表示，市公安局将派出人员
到偃师交警大队对此事进行调查，同时
还将组织便衣民警对偃师市交警部门的
执法情况暗访监督。

李亚凡说，在暗访短片中，执法交警
没有使用执法记录仪，这是不符合要求
的，说明执法人员在执法程序上是有问
题的。“有错必究，绝不回避问题。”李亚

凡说，他们将根据调查做出处理。

“真问责，才真有效”
规矩停车却被贴罚单、污染问题长

期得不到解决、车位之外乱收停车费、驾
校私设“分校”……节目中，民评代表、热
心观众等提出了许多行政不作为、慢作
为、乱作为问题，这些问题的背后究竟隐
藏着什么？主持人把这个问题交给了现
场专家。

“有利益，跑得比谁都快；没利益，躲
得比谁都远。”现场一位点评专家表示，
从根子上讲，行政不作为、慢作为、乱作
为现象的产生，都与利益有关。同时，这
些现象也反映出职能部门管理的缺位和
工作作风的松散，反映出权力的傲慢。

这位专家表示，解决这些问题，光靠
一般的说服、要求、教育，就如同“雨过地
皮湿”，难以起到真正效果。“我认为，必
须拿‘帽子’说话，拿‘饭碗’说话，真问
责，才真有效。”专家说。

群众期待“动静”再大点
本期节目共有市110联动办等6家

单位负责人成为台上嘉宾，这些单位的
工作如何？群众心中有杆秤，现场90位
民评代表用手中的打分器做出了评价。

结果显示，市110联动办和市公安
局均获得66.67%的现场满意率，并列排
在第一位。其他单位的满意率依次为：
市 环 保 局 50.00% 、市 交 通 运 输 局
47.78%、市停车办 40.00%、市住建委
33.33%。

“110 联动确实为群众办了许多好
事、实事，但从满意率看，我们还希望‘动
静’再大点。”一位民评代表说。

本报记者 李三旺 通讯员 杨硕
司马晓鹏 文/图

《百姓问政》第五场昨日直播，110联动诉求办理情况成焦点

110联动，群众期待“动静”再大点政务要闻

《百姓问政》第五场直播现场

本报郑州讯（记者 白云飞 特约记
者 王高潮）昨日，2013洛阳休闲农业金
秋果香游新闻发布会在省人民会堂举
行，我市向全省发布洛阳休闲农业导游
图，诚邀各地宾朋来洛体验独特的田园
风光。

市委常委、农工委书记史秉锐作洛

阳休闲农业项目推介，并回答记者提问。
会上，全省首发的洛阳休闲农业导

游图，以手绘地图的形式展示我市休闲
农业发展成果，共标注43个成规模、上档
次、接待能力强的农业休闲园区，并对22
个城郊休闲农业景点的具体位置、公交
线路、自驾线路等信息进行详细说明。

近年，我市依托自然生态、人文景
观、历史文化、风俗民情等资源优势，加
快休闲农业景区、景点和配套设施建设，
形成了“一环、六带、多点”休闲农业旅游
格局。目前，全市休闲农业项目达 915
个，其中成规模、上档次、具备较强接待
能力的休闲农业园区有100多家。这些

项目提供的吃、游、购、娱等综合性服务，
可以让游客领略田园风光、体验采摘乐
趣、感受农耕文明、了解乡土人情。

《人民日报》《农民日报》《河南日报》
《河南商报》《郑州晚报》和河南电视台等
20多家主流新闻媒体记者和20多家省
内旅行社代表参加新闻发布会。

休闲农业迎宾 金秋果香邀客

我市在郑州“卖”田园风光


